
Ana Clara Félix, noviça do 1° ano. 

 

 

 

Na minha paróquia de origem eu notava 

a presença das irmãs Sacramentinas 

nas diversas pastorais e movimentos. 

Uma forte presença marcada de amor 

e dedicação ao reino de Deus; no rosto 

de cada irmã dava para perceber a felicidade. Com isso eu me 

perguntava: de onde vem essa felicidade?  

Aos poucos fui percebendo e sentindo que o motivo da felicidade 

no rosto de cada irmã é porque estar toda em Deus é onde mora o 

segredo da  verdadeira alegria e é de onde brota a força para se 

fazer pão acessível para todos. 

Jesus nos diz: "Não tenhas medo, eu conheço aqueles que elegi... 

Eu estou aqui" 

 

Jovem , Jesus te conhece, te ama e te chama! 


